

《特集》

星野稔・新市長誕生

# 対話の市政 目指して

4月24日に沼田市長選で初当選を果たした星野稔市長が先月10日、市長に就任しました。初登庁では市民の皆さんや市職員などに拍手で出迎えられ、「対話を重視した施策を進めていく」と述べました。新市長のあいさつをはじめ、市民の皆さんに親しみをもってもらえる質問や、就任後の業務などを特集します。



住みよいまちを  
一緒につくりましょう



市長の星野稔です



就任あいさつ



## 略歴

ほしのみる

昭和41年1月生まれ。国士舘大卒。平成15年に沼田市議会議員に初当選し、今年3月まで5期19年を務めた。議長(2期4年)や議会運営委員会委員長などを歴任。

## 就任あいさつ

皆様、こんにちは。沼田市長に就任した星野稔です。これまでは議会側の立場でしたが、市長となった今、改めて大きな責任を感じております。選挙戦を通して「市民との対話」と「市民が主役の市政の実現」を訴えてまいりました。皆様との対話を重視するとともに、一緒に市政を推進していく市職員との庁内ミーティングに積極的に取り組み、同じ方向を向いて沼田の明るい未来を作りたいと考えています。皆様の負託に応え、10年後の市に対して今責任を果たしたいという決意です。

沼田の将来のためにやらなければならぬことは、すべて並行して進めてまいります。私自らが各地区に